幸手市立上高野小学校 学校だより

かみたかの

令和4年9月1日 令和4年度 第5号 http://www.satte-stm.ed.jp/kamitakano-sho/

学校教育目標

よく考える子 思いやりのある子 元気な子

『志』に生き

『感謝と報恩』の心で『いのち』輝く





言葉の踊句

校長樋口智子

長かった夏休みが終わりました。相変わらずの日差しの暑さと朝夕の秋の気配に戸惑いながらも、本日から2学期が始まります。大きな事故もなく長期休業期間を終えられたのも、保護者、地域の皆様に見守っていただいたお陰と感謝申し上げます。

今年の夏休みは、有観客の甲子園が3年ぶりに実施されました。現地での応援を受けながら戦う球児達の姿は、本当に感動するものでした。卒業した先輩の分まで、という気持ちで臨む大会でもあったのではないでしょか。勝ち負けがある世界で、勝敗とは別に彼らの心に刻まれたことは、きっとこれからの人生の大きな糧になっていくことでしょう。

それと並行するかのように、渡米して5年目を迎えた大谷翔平選手のニュースも目にしました。大きなケガを克服して、日々、記録ずくめの活躍。MBL 公式では「夜が変わればまた別のマイルストーン」と数々の偉業を称えています。その精神力の強さは、一体、どこからくるのか。そんなことを思っていたら、ある日、中村天風氏(1876~1968)の書物を彼が愛読していることを知りました。

かなり波乱万丈な人生を歩んだ天風氏は、その経験から積極的な生き方を提唱しています。『私は今後かりそめにも、吾が舌に悪を語らせまい。否 一々吾が言葉に注意しよう。同時に今後私は、最早自分の境遇や仕事を、消極的な言語や悲観的な言語で批判するような言葉は使うまい。終始、楽観と歓喜と溌剌たる勇気と、平和に満ちた言葉でのみ活きよう。そして、宇宙霊の有する無限の力を吾が生命に受け入れて、その無限の力で自分の人生を建設しよう。だから、誠と愛と調和した気持ちと、安心と勇気とで、ますます宇宙霊との結び目を堅固にしよう。(中村天風 「言葉の誦句」より)』人を不愉快にする言葉は、何の意味もない。プラス思考が重要ということでしょう。また、『何気なく出てくる言葉というものはあるものではない。どんな人間の言葉ですら、その言葉になる前には、観念が言葉を創る。』その人が日頃、考えていることが言葉や態度として現れ、言葉はそれを語る人の思いを表しているだけ。だから、口から出る言葉には細心の注意を払う必要があるのです。

そう考えると、人生を好転させるために私達でも日頃からできること。それは、

1. 前向きな言葉を話すこと 2. 感謝の気持ちを忘れないこと 3. 愚痴をこぼさないこと この3つのことを実践していけば、そして、プラス思考で行動していけば、人生に奇跡が、ラッキー! と思えることが起こるのではないでしょうか。悪を語ると悪を引き寄せてしまうのが、宇宙の真理なのですから。

もちろん大谷選手はこの書物だけを道標に野球選手人生を歩んでいる訳ではありませんが、苦境に立 たされた時にその言葉を思い出して奮起しているのは確かなのかな、と思いました。

私もプラス思考で、子供達と、教職員と共に2学期も元気に頑張って参ります。よろしくお願いいたします。ちなみに、大谷選手とプロフィギュアスケーターとしてスタートを切った羽生結弦さんは、共に1994年生まれの同い年です。すごいですね!!

日	曜	9月の行事 8月25日時点
		2 学期始業式 通常日課 3 時間
1	木	発育測定5年
		修学旅行説明会(動画・3日まで)
2	金	給食開始 発育測定3・4・6年
		5年上高野神社写生会
3	±	
4	日	
_		確認テストA (~16日)
5	月	発育測定1・2年、かがやき学級
	<u> </u>	教育実習開始
		じっくりタイム
6	火	埼玉県学力・学習状況調査のCBT化
	<u> </u>	に向けた接続確認調査(4~6年)
7	水	水曜日課 委員会活動
8	木	じっくりタイム
9	金	
10	土	
11	日	これでいいかなスマートフォン
12 13	月	読書タイム
-	火水	じっくりタイム 水曜口部 クラブ活動
14 15	水	水曜日課 クラブ活動
Τɔ	木	クリーンタイム じっくりタイム
16	金	しっくりダイム 4年小児生活習慣病予防検診
10	372	4年小児生活首関柄予防快診 PBL講座(5・6年)
17	±	資源回収
18	日	
19	月	敬老の日
	73	特別日課5時間 午後2時30分完全下校
20	火	持別日課5 時间 十後2 時30 分元至下校 すっきりタイム 第1回授業研究会
21	水	水曜日課 クラブ活動
	· · ·	じっくりタイム
22	木	1年生2年生合同校外学習(東武動物
		公園)
23	金	秋分の日
24	±	
25	日	
26	月	読書タイム
27	火	竜巻対応避難訓練
၁၀	٠.	水曜日課 クラブ活動
28	水	3年校外学習予定日(スーパーマーケットの見学)
29	木	音楽朝会
30	<u></u>	お話朝会を教育実習最終日
3U	金	教育相談日

上高野小学校のホーパージの QR コードです。学校生活の様子を紹介しています。ぜひ、ご覧ください。



学校の様子

9月の生活目標

学習の準備をきちんとしよう

〇7月4日 4年生 校外学習



4年生が2度目の校外学習を 実施しました。バスで、杉戸町 の杉戸環境センターに行ってき ました。1組が前半、2組が後 半に分かれて見学を行いまし た。6月の校外学習で学んだ集 団行動の大切さも生かして、と ても有意義な校外学習となりま した。

○7月 3年ぶりの水泳学習



今年は、3年ぶりに水泳学習を行いました。そのため、1年生だけでなく、2年生と3年生にとっても、初めての水泳学習となりました。どの学年も、水に親しむ活動を多く取り入れていました。

○7月22~23日 5年生 林間学校

5年生が林間学校を実施しました。栃木県日光市方面に行き、初日は小田代ヶ原のハイキングや華厳の滝の見学、キャンプファイヤーを行いました。2日目は、霧降高原でのハイキングや輪王寺・日光東照宮の見学、磐梯日光店で買い物等を行い、参加児童は全員無事に学校に帰ってきました。出発式や帰校式では、たくさんの保護者の方に学校まで見送りやお迎えに来ていただきました。お忙しい中、ありがとうございました。



小田代ヶ原のハイキング



華厳の滝



霧降高原のハイキング



日光東照宮の見学



キャンプファイヤー



磐梯日光店での買い物

本校の体育館や校庭を利用している団体の皆様が、夏休みの間、校庭や中庭、体育館周りの草刈りをしてくださいました。暑い中、誠にありがとうございました。